
 

Hospital de Debagoiena (Alto Deba), Resonancia Magnética. 

 

El nuevo hospital fue inaugurado en junio de 2012 con el objetivo de mejorar la atención y 

el servicio sanitario para la población del Alto Deba, ganando más espacio, con proyectos 

de mejoras en los equipamientos, de  implantación de nuevas especialidades, etc. 

 Hoy es el día en que la utilización de los espacios del nuevo hospital, su optimización y 

aprovechamiento, no son los que se esperaban, quedando aún mucho por hacer para 

impulsar el rendimiento social del mismo, obteniendo rendimiento y aprovechando así los 

nuevos espacios habilitados con los que ya contamos. 

En este sentido, resulta incomprensible, por ejemplo, que las resonancias magnéticas haya 

que hacerlas en un camión, con todas las consecuencias que ello puede acarrear, 

especialmente en cuanto a la calidad y servicio que se debe prestar a la ciudadanía. Así 

mismo, se han de tener en cuenta las manifestaciones realizadas en la Comisión de Salud 

por las/los representantes del personal trabajador del hospital de Arrasate, en el sentido de 

que a las personas que están ingresadas también han de sacarlas del centro para llevarlas al 

camión a realizar las resonancias, con todo lo que ello implica tanto para la persona 

enferma como para las personas trabajadoras y para la misma imagen y buen nombre de 

Osakidetza. 

Quizás dentro de una fase de transición, mientras no hubiera espacio, se podría entender la 

utilización de otros recursos, como el camión, para la realización de dichas pruebas 

diagnósticas. Pero tras la construcción del nuevo hospital no se puede entender que haya 

que utilizar estos recursos complementarios. Hay que recordar que en el hospital de 

Zumarraga, de la organización sanitaria integrada de Urola-Goierri,  se ha reconducido la 

situación implantando una nueva unidad y eliminando el camión para las resonancias 

magnéticas. 

Por todo ello,  

El Ayuntamiento de Bergara insta al Gobierno Vasco a que ponga en marcha un proceso 

que permita en un plazo de tres meses la apertura de una unidad para resonancias 

magnéticas en el Hospital de Debagoiena (Alto Deba) en sustitución del servicio itinerante 

prestado actualmente en un camión por parte de una empresa concertada, y que se incluya 

en los presupuestos de 2016 una partida para ello. Así mismo, el Ayuntamiento de Bergara 

insta al Gobierno Vasco a que realice las inversiones precisas para la mejora de la 

accesibilidad y de la atención sanitaria que presta a la población de Debagoiena.    

 

 

 


